

Ressort: Technik

Buschkowsky spricht sich für Facebook-Fahndung nach Hartz-IV-Betrügern aus

Berlin, 25.05.2013, 07:59 Uhr

GDN - Der Bezirksbürgermeister von Berlin-Neukölln, Heinz Buschkowsky, spricht sich für die gezielte Suche nach Hartz-IV-Betrügern über soziale Netzwerke wie Facebook durch Arbeitsagenturen und Jobcenter aus. Buschkowsky sagte der "Bild-Zeitung": "Bei den sozialen Netzwerken wie Facebook Datenschutz geltend zu machen, ist nahezu absurd."

Netzwerke wie Facebook hätten allein den Sinn, sich öffentlich zu präsentieren. Wer dabei etwa die Marke seiner Unterwäsche mitteilen würde, habe die Exklusivität dieser Nachricht aufgegeben. Der Bundesbeauftragte für den Datenschutz, Peter Schaar, hatte zuvor kritisiert, dass Mitarbeiter von Jobcentern oder anderen Behörden die sozialen Netzwerke gezielt nutzen könnten, um Leistungsempfängern hinterher zu spionieren. "Zur Öffentlichkeit gehören nun einmal auch Behörden mit einem gesetzlichen Auftrag, Missbrauch festzustellen und zu verhindern", verteidigt Buschkowsky die Verwendung von Daten aus dem Internet. "Wer im Netz mit Vermögen und Schwarzarbeit prahlt, ist nicht besonders schlau und darf sich nicht wundern, wenn das Jobcenter sich für die Info bedankt."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-14483/buschkowsky-spricht-sich-fuer-facebook-fahndung-nach-hartz-iv-betruegern-aus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com